



PERSONNELS DE L'ÉDUCATION
TOUTES ET TOUS
ENSEMBLE
CONTRE L'EXTREME DROITE



Dans la continuité de la politique éducative de Macron, le programme du RN et de ses alliés aggraverait la situation de l'école :

- 1. « Big bang de l'autorité » : le RN veut exploser l'éducatif**
Avec le Rassemblement national, l'accent serait mis sur le tout-répressif, démolissant le projet de l'école démocratique et de la place de l'éducatif : *uniforme, vidéosurveillance, « centres spécialisés pour élèves perturbateurs et harceleurs, loi contre l'islamisme, sanctions plancher, suppression des aides sociales pour les parents d'élèves « absentéistes » et « perturbateurs ».*
- 2. Une caporalisation des personnels de l'éducation, sans liberté pédagogique !**
Le pouvoir de contrôle et de sanction des corps d'inspection serait renforcé. La gouvernance de ce système serait surtout fondée sur le contrôle strict des enseignant.e.s et de leurs pratiques, et l'imposition de manuels et de programmes restrictifs.
- 3. L'école de la ségrégation poussée à son paroxysme**
Mise en place du « collège modulaire » avec des classes de niveaux, accès au lycée conditionné à l'obtention du brevet, orientation vers l'apprentissage précoce... La sélection serait redoublée et les inégalités socio-scolaires accrues. Si l'application de ces réformes est déjà en partie dans le « choc des savoirs », le RN les radicaliserait !
- 4. La destruction du service public d'éducation**
L'extrême droite aggraverait l'insuffisance des moyens et la dégradation des conditions de travail. Elle parle de revalorisation au mérite pour les personnels les plus zélés. L'éducation prioritaire serait vouée à disparaître.
- 5. Un projet d'école et de société raciste, autoritaire, obscurantiste et fascisant**
Par nature xénophobe et raciste, l'extrême droite est un danger pour l'École publique, pour nos élèves et leurs familles, nos collègues et pour la démocratie, en prônant des politiques fondées sur les discriminations de genre, validistes, racistes et d'orientation sexuelle...

A rebours de ce que porte l'extrême droite pour l'École, nous rappelons notre attachement au projet scolaire de l'École publique, laïque, gratuite et obligatoire. Nos revendications pour l'École, ses personnels, ses élèves ont une boussole : faire grandir et réussir tous les élèves ensemble, avec des personnels reconnus, dans une société et un monde plus justes, de paix et de solidarité.

MOBILISONS-NOUS MASSIVEMENT POUR EMPÊCHER L'EXTRÊME DROITE DE PARVENIR AU GOUVERNEMENT

La seule solution pour notre École :

Une école publique et gratuite

L'argent public pour l'École publique, en récupérant les moyens de l'enseignement privé

Des recrutements massifs d'enseignant.e.s

pour réduire les effectifs dans les classes de la maternelle à l'université

Une école pour toutes et tous

Une école qui répond aux besoins de tous les élèves
Un statut et un vrai salaire pour les AESH

Abandon du choc des savoirs

Pas de groupes de niveaux
Pas de tri social
Tous les élèves doivent pouvoir aller au lycée

Arrêt des évaluations nationales standardisées

Contre l'école de la mise en concurrence et de la performance

Abandon de Parcoursup

Tout le monde doit pouvoir aller à l'université, quelles que soient ses origines

